

Vize-Europameistertitel in der Modellmotorkunstflugklasse F3A im Einzel und Team. Unterstützt werden die Modellflieger aus Kallham von ebets-promotion und Lindinger Modellbau. Foto: privat

im Vorjahr nach der Herbstsaison der Sprung unter die Top 3 – der angepeilte Meistertitel ist allerdings bereits außer Reichweite. Das zweite Landesliga-Team lan-

menden wochenende haben die Jungs von Peter Oberlehner allerdings die Chance sich in der Nachtragsrunde der 2. Landesliga Süd den Herbstmeistertitel zu holen.

# UVB Hinzenbach ist für den Weltcup startbereit

## Die 100-Meter-Schanze in der Skisprungarena bietet dem Traditionsverein neue Möglichkeiten

Wenn am 9. und 10. Oktober die Energie AG Skisprungarena mit allen ÖSV-Stars eröffnet wird, schlägt die UVB Hinzenbach ein neues Kapitel ihrer Erfolgsgeschichte auf. Die neue 100-Meter-Schanze wird nämlich auch für den Weltcup interessant.



Die 100-Meter-Schanze wird mit einem großen Fest eröffnet.

Foto: Pointinger

HINZENBACH. Die Energie AG Skisprungarena in Hinzenbach ist ein echtes Schmuckkästchen geworden. Beim Blick hinauf zum neuen 100-Meter-Bakken bleibt einem schon mal der Mund offen. Die Schanze wirkt mächtig und wird den Spezialspringern und nordischen Kombiniern bei der Eröffnung am 9. und 10. Oktober alles abverlangen. Während die Vorbereitungen für das große Fest auf Hochtouren lau-

fen, denkt UVB-Obmann Bernhard Zauner bereits einen Schritt weiter. „Für nächstes Jahr planen wir einen Bewerb für den Sommerweltcup. Im Winter haben wir künftig durchaus Chancen, als Ersatzaustragungsort im Weltcup zum Zug zu kommen.“ Skispringen hat im Bezirk Eferding Tradition. Bereits im Winter 1932/33 begann auf dem Hang der Häuselstötten am Roten Weg die Geschichte des nordischen Ski-

laufs. Ende der 30er-Jahre wurde die Schanze auf den Hang Aigner Sägewerk verlegt. Heute ist der Springerverein Hinzenbach der älteste des Landes und steckt – passend zum Namenssponsor der neuen Arena – voller Energie. Das werden auch die Besucher des Eröffnungsspektakels am 9. und 10. Oktober zu spüren bekommen, wenn Gregor Schlierenzauer & Co auf Weitenjagd gehen und das Rahmenprogramm ein Fest für

die ganze Familie verspricht. „Stars zum Anfassen“, so das Motto für die beiden Eröffnungstage. Noch gibt es in den Volksbanken Oberösterreichs ermäßigte Vorverkaufskarten. Bis zum 15. Lebensjahr ist der Eintritt frei. Näheres zu den Programmhilights unter [www.schiclub.at](http://www.schiclub.at). Werbung.

### > Gewinnspiel

#### Eintrittskarten und signierte T-Shirts

Die Bezirksrundschau verlost wöchentlich **drei Eintrittskarten** für die Eröffnungsfeier am 9. und 10. Oktober in Hinzenbach sowie **drei T-Shirts mit der Originalunterschrift von Gregor Schlierenzauer**. Die Gewinner werden per Email verständigt. Jetzt mitmachen und gewinnen unter [www.meinbezirk.at](http://www.meinbezirk.at).